

Periódico: Expansión Política

Título: Adrián de la Garza sustituirá los programas sociales cancelados

Subtítulo: El candidato a la gubernatura de la coalición Va Fuerte por Nuevo León, conformada por el PRI y el PRD, Adrián de la Garza, afirmó que dará apoyo en temas de salud, educación, guarderías, entre otros.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Sustituirá programas sociales

Referencia: Expansión Política (Redacción). (10 de marzo de 2021). Adrián de la Garza sustituirá los programas sociales cancelados. Recuperado de: <https://bit.ly/3x3CwOP>

Resumen:

Adrián de la Garza sustituirá los programas sociales cancelados

A través de un recorrido por la colonia Carmen Romano en San Nicolás, Adrián de la Garza –aspirante a la gubernatura de la coalición Va Fuerte por Nuevo León– platicó con los vecinos para saber acerca de sus inquietudes relacionadas a los asuntos de salud y educación dentro del estado. Aseguró que va a promover programas sociales que brinden atención a la salud de los adultos mayores y de las personas que no cuentan con un servicio médico. Además, llevará la educación a todos los rincones del estado. Su compromiso con los ciudadanos de Nuevo León es sustituir los programas federales que fueron cancelados en el país, para ayudar a la población. También, adelantó que entre sus planes se encuentra combatir la pobreza sin improvisaciones, tal como lo hizo en Monterrey, creando y ejecutando programas que mejoren la calidad de vida de los habitantes e igualdad social.

Responsable: Itzel Bravo López